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Ausschuss für     
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 Geschäftsstelle Gemeinderat 

 Schriftführerin: Maria Jäger 

 

 

 

Ergebnisprotokoll Ausschuss für Umwelt und 
Technik 
09.05.2018, Nr. AUT 2018/05 
 

 
Öffentlich 

1. Konzerthaus  
- Bericht über die bisherigen Maßnahmen (2015 - 2018) 
- Beschluss über die Rangfolge der Maßnahmen 2019 ff 
- Europaweite Ausschreibung der Planungsleistungen Bühnentechnik und Elekt-
roinstallation 
- Vorberatung 
Vorlage: DS 2018/148 

  

Beratungsergebnis: mehrheitlich beschlossen 

Ja 10  Nein 0  Enthaltung 1   

 

Beschlussvorschlag an den Gemeinderat: 

1. Der Bericht über die bisherigen Maßnahmen (2015 - 2018) im Konzerthaus wird 
zur Kenntnis genommen. 

2. Die Rangfolge der beschriebenen Sanierungsmaßnahmen im Konzerthaus wird in 
Abhängigkeit des Gesamtfinanzierungsrahmens der jeweiligen Haushalts- und Fi-
nanzplanung und der dortigen Mittelbereitstellung festgelegt.  

3. Die Planungsleistungen für die Bühnentechnik und Elektroinstallation sind euro-
paweit auszuschreiben. Die Ausgaben 2018 (bis Leistungsphase 4) gehen zu 
Lasten der Fipo 2.7671.9400.000-0001 im Vermögenshaushalt, abgedeckt durch 
Wenigerausgaben bei Fipo 2.6010.9400.000 – 0001 (Planungsmittel Investitionen 
Hochbau). 

 

Hinweis: 

Auf Wunsch des Gremiums sichert die Verwaltung zu, den Gemeinderatsmitgliedern 

das "Daberto-Gutachten" aus dem Jahre 2009 zukommen zu lassen. 
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2. Verkehrsentwicklungsplan GMS 
- Ergebnisse Bestand, Information 
- ggf. Tischvorlage 

  

Beratungsergebnis: zur Kenntnis genommen 

 

Ergebnis: 

 

Das Gremium nimmt den mündlichen Bericht zur Kenntnis. 

 

Hinweise: 

Die Verwaltung sichert zu, den Mitgliedern des Gemeinderats die Präsentation zum 

Vortrag zur Verfügung zu stellen. 

 

Auf Wunsch des Gremiums soll das Ingenieurbüro die Pendlerströme auswerten. Die 

Ergebnisse sollen anschließend ebenfalls den Mitgliedern des Gemeinderats zur Verfü-

gung gestellt werden. 

 

3. Bekanntgaben, Verschiedenes 
- ggf. Tischvorlage 

  

Beratungsergebnis: stattgefunden 

 

Ergebnis: 

 

siehe Niederschrift 

 

a) Leserbrief in der Schwäbischen Zeitung vom 09.05.2018 zur Bebauung in 

der Angerstraße 

siehe Niederschrift zu Beschl.-Nr. 31 (Top 1) 
 

b) Ravensburg als "pestizitfreie Kommune" 

Das Thema (Ravensburg soll glyphosatfreie bzw. pestizidfreie Kommune wer-

den) soll im Gremium behandelt/beraten werden. BM Bastin sichert zu, dies 

Herrn Oberbürgermeister Dr. Rapp so weiterzugeben mit der Bitte, den Punkt 

auf die Tagesordnung zu nehmen. 
 

c) Planungsstand/ Stand Grundstücksverhandlungen Neubaugebiete "Taldorf 

Süd" und "Alberskirch Südwest" 

Auf Nachfrage von StR Narcin (SPD) erklärt BM Bastin, dass die Grundstücks-

verhandlungen über die Stadtkämmerei erfolgen. Die Frage werde durch Herr 

Engele, Stadtkämmerei, beantwortet werden. 

 

 

Verteiler: 

1. Stadträte 

2. alle städt. Ämter 

3. Presse 

 

Geschäftsstelle Gemeinderat 

15.05.2018 

 

gez. Maria Jäger 
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